
智行理财网
股市高手空仓 股市空仓什么意思

为什么有一些A股高手很保守呢

我不知道你说的保守是什么？如果你认为A股一些高手操作起来并不大胆，那么我
告诉你，这是因为他们有足够的风险意识，有对市场足够的敬畏，这是真金白银和
一次次实战换来的教训，只是散户记不住这些教训，好了伤疤忘了疼！

我想，你所谓的保守，就是不敢追涨杀跌吧！

其实，追涨杀跌是高手必须要具备的素质，我一直认为，高手不仅要能操作中长线
，更要能做好短线。但是，高手也要讲究时间周期，也会讲究趋势，在趋势不明或
者下降趋势的行情中做股票，如果追涨杀跌，成功率会明显下降，尤其是打板，烂
板的几率就会增加，风险就会增大，因此，在趋势不好的时候，资金的安全是第一
位的。尤其是对于大资金来说，一定要保证资金的安全，避免出现大幅的亏损被套
。因此，这种情况下，一般是减少操作，即便是操作，仓位也会比较轻。

这种资金的操作，和几万几十万的是不一样的，如果你几万块钱去打板，即便是烂
板第二天也能说走就走，你见过几个高手是几万几十万的资金？如果是高手，会只
有这点资金吗？

经历过股市的风风雨雨，牛熊转换，也不一定能成为高手，甚至都不一定能成为明
白人。人性的弱点，需要你在实战中一点点去克服，否则，你永远也无法成为高手
。

顺势而为，不报幻想！敬畏市场，趋势为王！

以上16字送给所有股民朋友！

头条有没有真正的股票高手

我相信头条也有真正的炒股高手，但不会被大众发现。

因为平台是流量经济，而不是价值逻辑。

高手分享出来的很多东西，晦涩难懂，看的人不多，能理解的更是少之又少了。

这就导致高手的东西，不受待见，曝光度不高。

炒股高手本身时间有限，就不会到某个平台高谈阔论的分享，再加上没什么流量。
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久而久之，自然也就不怎么分享了。

这个时代，懂得搞流量的，大部分都是“演员”，在网络上充当着台前的“戏精”
。

满脑子想的不是如何炒股，而是怎么通过流量赚钱。

原则上看，分享有价值的东西，自然就会有流量。

但从实际来看，大众判断真正价值的能力并不高，更多的是愿意去接受一些哗众取
宠的东西。

比如，大众最希望知道的，并不是怎么炒股，而是明天什么会涨，股票代码是多少
。

因为学习技能，远比直接获取结果要麻烦的多。

人性的懒惰和贪婪，同样会在网络上体现的淋漓尽致。

而这种心理状态，也刚好被流量时代下的小丑，捕捉到了，依靠流量经济发家致富
。

我见过真正的高手，写下长篇复盘心得分享的，还没见过真正的高手每天忙着拍视
频的。

因为股市里，没什么高手喜欢抛头露脸。

更别说剪辑视频，制作特效了，怎么可能。

他们只是在某个阶段，依靠蒙对某些行业板块或者是股票，备受关注的人而已。

他们只是掌握了一定的流量密码，在台前能够把剧本演好的人而已。

对散户来说，最可悲的应该就是被市场割韭菜之后，又被那些所谓的高手割韭菜吧
。

记住一句话，股票高手靠炒股就能赚钱，何必来赚那么一点流量的钱。

在幕后做股票交易，永远比在台前做网红来的轻松。
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真正的高手很少分享的原因，主要有四个。

1、时间精力有限。

我这种不是高手的投资者，每天复盘，看看资讯，一小时以上。

盘内四小时，偶尔中午偷个懒，起码也要两三个小时。

喜欢看看研报，每天看个十来份，也要一小时左右。

每天花在炒股相关的时间上，六七个小时少不了。

喜欢思考和写点什么，每天又是两三个小时。

再加上分享分享，交流交流，基本上充实的一天就过去了。

你让我做什么视频，对不起，实在是不乐意，太麻烦了。

自己看视频都是x2去看的，哪还有什么时间搞什么剪辑。

有这功夫，多看看股票，还多一些赚钱的机会。

那些真正的高手，就更不用谈了，压根没这个时间和精力。

2、表达能力有限。

不是每个人都有很好的表达能力的，能把话说的那么明白。

高手的脑子里一定有很多东西，但这不代表他能说的让大众听明白。

很多高手有自己的策略，而这些策略对于散户来说就是天书。

想当年李彪的缠论，能有多少人看懂，但那真的是人家炒股的核心理论。

从高手的认知，到散户的认知，中间的鸿沟，是需要靠表达去弥补的。

否则，永远都是驴唇不对马嘴，鸡同鸭讲。

更况且好多高手偏向于搞研究，不善言辞，也就不怎么爱分享了。
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毕竟，不在同一个频道，大家沟通起来其实很费劲。

3、策略容易失效。

高手往往有自己的炒股策略，这种策略之所以能赚钱，是因为用的人少。

当高手把策略在网上公开，那意味着策略很容易就失效了。

大家都学会这种策略后，交易的方式也就同质化了，策略还有什么用呢。

除非，这种交易策略非常反人性化，能做到知行合一非常的困难。

但在现如今AI时代，但凡是有效的策略，可以通过敲代码做模型，最后形成量化策
略。

而量化策略一出，如果市场争相模仿，那基本上就意味着失效了。

所有的量化策略都是有市场容量和生命周期的。

说白了，按照高手的选股模型，能选到的股票可能就那么几只。

当全市场都去买那么几支股票的时候，原本的策略就没有效果了，主力就会反着来
了。

所以，高手最多会做小范围的分享，而不是公之于众。

4、不愿抛头露脸。

高手愿意抛头露脸的特别少。

你看看那些公认的高手，网上能找到的照片非常非常少。

这是因为经历过风浪后，不愿意去台前曝光了。

更别提什么做短视频，搞直播，天天给人看了。

这个行业以前是分析师愿意要更多的曝光，现在就是一群流量经济下的财经网红了
。

                                    4 / 8



智行理财网
股市高手空仓 股市空仓什么意思

每天还要梳妆打扮，化个妆上镜，你说炒股高手会愿意吗？

不能说炒股高手都邋里邋遢，但他们在生活里一般都很平常，素面朝天的非常之多
。

他们更喜欢对着K线图思考，而不是对着手机和摄像机高谈阔论。

股市里，学别人的，悟自己的，为自己找出路。

散户千方百计的找所谓的高手，无非就是为了向高手学习，然后跟着高手赚钱。

股市里，真正的赚钱不一定需要跟着高手，而是需要自己能够找到赚钱的方法。

所以，散户要做好以下几件事。

1、明确自己炒股的大方向。

什么是大方向，其实就是炒股的大策略。

长线还是短线，还是波段操作。

赚的是资金炒作的钱，还是价值投资的钱，还是震荡中的收益差。

不同的策略对应不同的交易方式，也对应不同的需要学习的东西。

自己想明确自己要成为什么样的人，才能有方向去寻找。

这里看看，那里学学，本来就一知半解，最终搞成了四不像。

到处乱交学费，也就到处撞上南墙了。

2、多看多做多思考多总结。

多看看别人怎么赚钱的，多自己做做实践。

实践以后，不论盈亏，要多思考，多做出总结来。

你要的是进步，是自己学会捕鱼，而不是等别人给你喂饭。
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天下哪有那么多好事，来一个人给你喂一口吃的，而且是天天喂。

股市里，人心险恶，只会乞讨的人，哪有活路。

只有把别人赚钱的本事，变成自己赚钱的本事，通过一次次的交学费，去长记性，
才会有结果。

3、学会建立自己的交易体系。

说股市是悟道，其实也不假。

所谓的悟道，其实就是建立自己的交易体系。

自己明确怎么选股，什么时候买入，什么时候卖出。

这一定是没有一个固定公式的，否则还是那句话，早就失效了。

就好像高手一定有自己的交易体系，你想赚钱，一定也得有。

这个东西没法简单的复制粘贴，只能自己一步步的去摸索得来。

别人的体系，可以成为你的框架，但是血肉是需要你自己打磨出来的。

想成为股市里的高手，靠的是自己，能有个不错的引路人是福分，也是运气了，只
有自己真正的掌握，才能有一个好的结果。

股市中存在真正的纯技术高手吗

毫无疑问，股市中存在技术高手，但纯粹的技术高手不是真正意义上的高手！

进入股市十年，我一直不懈的钻研股市技术。我认为，散户如果不懂技术，未来市
场成熟后，只能无奈的离开市场。之前因为没有技术，在股市我只能靠运气在股市
赚点钱，又全部在熊市里赔光，还附带加上自己的本金。我想，散户之所以在股市
赚不到钱，是因为不懂，是因为胡乱交易，没有章法。从那时起，我就立志要做一
个技术派的交易者。

对散户来说，资金、信息、调研等都是短板。要弥补这些短板，唯有靠技术上的精
进。在钻研技术的路上，我发现，其实所有的信息都可以在盘面上体现的。股价的
涨跌，都能从K线、均线、量能、技术指标等交易工具上看出端倪。因而，要察觉
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盘面的信息，必须有技术，必须借助交易工具。一个好的交易工具，能提升交易者
的交易效率。就像我们国家有了“东风快递”，就能将战争推到国门之外。

话说回来，技术只是交易的基础，只是交易的一部分。交易的全部，远不止技术。
交易高手认为，技术在交易中只占到30%左右的比重。这种说法，我是认同的，而
且相当认同。你有精湛的技术，有经历市场检验的交易系统，那你在股市中生存是
没有问题的。但如果要扩大自己的成就，实现跃迁，那还远远不够。

我之所以说，纯技术高手不是真正意义上的高手，是有原因的。我建立了自己的交
易模式之后，有段时间，我的交易效率不高。虽然也能赚点小钱，但抓不到那些牛
股，那些连续拉升的牛股。根据技术形态去选股，有时也能选到好股。但股市总是
瞬间万变的，按着技术形态选出来的股票，有的会突然走坏。所选的股票更多的是
拉升一到两天，就会进行调整，整理结束后，才继续拉升。尽管执行交易模式，也
能获利，但不能做到连续拉升，交易就感觉不到那种股价连续拉升的痛快。

我意识到，交易除了技术，还包括很多东西。一个交易者构建自己的交易模式，仅
仅是万里长征的第一步。就如同建一栋房屋，刚刚打好地基。

通过钻研，我意识到要成为一个股市高手，除了技术，以下这些方面也是必备的。
我说的是我经历实战的感悟，不一定准确，仅供各位参考。

1、技术是基础，没有技术不行，但技术只占交易的30%左右。

2、心态对交易很重要，做好交易，强调对自身人性弱点的克制。

3、做交易，离不开市场情绪的把握。市场情绪会让交易脱离技术，比如省广集团
的走势。从技术上的角度看，好像要挂掉了，然而下一刻又死灰复燃。

4、市场热点的捕捉，有助于交易效率的提升。

5、准确把握主力资金的动向。

6、提升格局，不纠缠于技术上小周期的缠斗，无招胜有招。

基于此，我认为一个技术高手还不是真正意义上的高手。技术高手要跃迁为真正的
高手，要有很长的路要走。

有人说股市高手的第一道坎是空仓，这个观点对吗
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有人说股票高手第一道坎是空仓，这个观点对吗？

一般情况下，真正有水平懂得炒股的人，在股市上，凡是想进行操作股市之前，都
是会对市场各个环节认真分析研判论证的，绝对不会像一般的投资者，在盘面上游
览分析研判一下，草率随意就下决策买入股票的。

真正有水平懂得炒股的人，凡是买入股票之前，都是会对市场进行考察研判论证，
提供有关信息，数据以至可行性的方案，经过全面研判论证，最终才做出决定的，
是否买入某一只有赢利潜力股。

在正常的情况下，有水平懂得操作股市的人来说，一般情况下，都是空仓较多的。

头条上有哪些炒股短线高手

头条短线高手最多了，天天都可以看到。比如今天又“吃大肉”了，要不就是又赚
了一根“20cm”的大长腿，或者一个星期赚了30%多。有的甚至告诉读者，他每
天都能抓到涨停板

如果你仔细去计算这些短线高手说出来的，他们每天做短线的收益率，假设都是真
的，会发现他们每年都可以在股市获得几十倍以上的收益，坚持几年，这些人个个
都能上福布斯富豪排行榜
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